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Bonifati, il trasferimento dalla Casa protetta

Bonifati. Trasloco completato

La Casa protetta
verso la chiusura

Grisolia. Nominato subito il direttivo, presidente: Pino Consiglio

Formato il circolo di Italia dei Valori

Diamante. In riferimento ai reperti archeologici

Porto turistico, il Tar rigetta
il ricorso degli ambientalisti

GRISOLIA - Nei giorni scorsi, nella sala
consiliare del Comune di Grisolia si è costi-
tuito il circolo del partito Italia dei valori.
Per acclamazione è stato formato l’organi -
gramma e nominato alla carica di presi-
dente, Giuseppe Consiglio. La novità asso-
luta del circolo di Italia dei Valori di Griso-
lia è che è costituito prevalentemente da
giovani, con oltre il 40 per cento di donne
che vogliono impegnarsi e adoperarsi per
«Unapoliticache migliori le condizioni so-
cio–economiche della vita dei cittadini».

Sottolineati anche i principi essenziali:
la legalità e la trasparenza. Dovranno ca-

ratterizzare, è stato detto, la politica del ter-
ritorio ed in particolar modo di Grisolia.
Alla serata inaugurale, oltre alla parteci-
pazione di molti cittadini e simpatizzanti,
hanno partecipato il dirigente regionale
Maurizio Feraudo, ed Emilio De Bartolo,
segretario provinciale. Deldirettivo fanno
parte anche: Amedeo Russo, Giuseppe
Russo (Tesoriere), Gianfranca Papa (Se-
gretario); Alessandra Marino; Giovanna
Marino. All’unanimità si è deciso di attri-
buire la carica di presidente onorario a
Rocco Marino.

m. c.

Scalea. L’ex vicesindaco interviene anche sulla realizzazione della strada Scalea-Mor manno

Approdo, dubbi dalla minoranza
Il consigliere Mauro Campilongo chiede notizie sul finanziamento

di MATTEO CAVA

SCALEA – Chiede risposte
sullo stato di avanzamento
delle pratiche inerenti il
porto di Torre Talao.

Il consigliere di opposi-
zione di ScaleAdesso, Mau-
ro Campilongo, apparte-
nente alla maggioranza
nelle due consiliature pre-
cedenti, interviene sull'im-
portante infrastruttura
che dopo le decisioni della
giustizia amministrativa
potrebbe essere realizzata.
Campilongo lancia qualche
frecciatina anche sulla rea-
lizzazione della Scalea-
Mormanno. Della strada si
è parlato recentemente per-
ché si è svolto un sopralluo-
go con i tecnici della Pro-
vincia per poter avviare i
primi lavori del lotto fun-
zionale al tratto Scalea-San-
ta Domenica Talao. Campi-
longo ha voluto sottolinea-
re che l'iter burocratico è
stato avviato dalle prece-
denti amministrazioni e
che quella che ora potrebbe
apparire come una iniziati-
va della nuova amministra-
zione guidata dal sindaco
Pasquale Basile altro non è
se non la continuazione del-
le precedenti iniziative.

«Siamo arrivati alla can-
tierabilità dell'opera – ha
detto Campilongo – e mi
sembra il minimo da parte
di un amministratore loca-
le di mettersi a disposizione
e fare da “autista” o da ac-
compagnatore per il so-
pralluogo propedeutico al-
l'inizio dei lavori. Ma, da
qui a fa r quasi sembrare
che la paternità dell'opera
appartenga all'ammini-
strazione Basile ce ne cor-
re». Poi, Campilongo ha
espresso una sua opinione
sulla realizzazione del por-
to turistico di Torre Talao.
Come è noto su tale opera i
pareri non vanno tutti nella
stessa direzione. Anche il
gruppo di Campilongo, nel
periodo elettorale, aveva
posto un referendum come
punto fisso per la decisione

sulla costruzione del por-
ticciolo. Per la struttura di
Torre Talao, come è noto, i
lavori sono già appaltati al-
la ditta Cem di Castellam-
mare di Stabia e l'opera ri-
sultava essere stata finan-
ziata. Ora si avanzano dub-
bi anche sulla presenza dei

fondi.
«Nell'accordo quadro del

luglio del 2002, oltre alla
Scalea-Mormanno, fu pre-
visto anche il finanziamen-
to del porto di Torre Talao –
ha ricordato Mauro Campi-
longo -. all'epoca erano no-
ve miliardi di lire. Oggi cir-

ca tre milioni e mezzo di eu-
ro. Il sindaco Basile, nell'ul-
timo Consiglio comunale
ha dichiarato pubblica-
mente che quel finanzia-
mento è andato perduto. A
parte la mia preoccupazio-
ne – afferma l'esponente di
ScaleAdesso – vorrei capire
perché è andato perduto.
Anche per il porto ci sono
state diverse lungaggini
giudiziarie. Nel mese di lu-
glio 2010 una sentenza ha
posto fine all'annosa vicen-
da. Si attende solo il parere
del Via.

Non vorrei che questo
fosse spiattellato all'opinio-
ne pubblica come il motivo
ostativo per non comincia-
re l'opera, perché non è co-
sì. Per il parere del Ponte
sullo Stretto ci hanno mes-
so venti giorni, figuriamo-
ci per un porto. Se si lavora
con passione ed impegno in
poco tempo si ottiene il Via.
Vorrei capire qual è il pro-
blema, perché è stato per-
duto il finanziamento, co-
me ha confermato il sinda-
co nella massima sede isti-
tuzionale. Perché queste
lungaggini del porto e co-
me si pone l'Amministra-
zione nei confronti di que-
sta grande ed importante
opera».

di CARMINE LOMBARDO

BONIFATI - E’ormai quasi
terminato il trasferimento
degli ospiti della Casa pro-
tetta di Bonifati destinati
ad altre strutture conven-
zionate con la Regione Ca-
labria.

Per il terzo giorno conse-
cutivo sono state avviate le
operazioni per il trasbordo
dei pazienti a Castrovillari,
San Giovanni in Fiore San
Fili. Da quanto si è appreso
sono rimasti ormai solo tre
ospiti che, fra l'altro, non
intendono lasciare la
struttura, nonostante i
medici e gli psicologi cer-
cano di fare opera di con-
vincimento. Gli ospiti han-
no fatto sapere che voglio-
no restare nella struttura
di Bonifati. Solo in cinque,
ieri, sono stati trasferiti. A
nullaèvalsa laprotestadei
32 dipendenti che in questi
tre giornihanno cercatodi
evitare il trasferimento e di
attirare l'attenzione. Alcu-

ni di loro sono saliti sul tet-
to, altri si sono incatenati.
Il provvedimento di chiu-
sura della struttura è or-
mai diventato esecutivo.
Non sarà facile riportare la
Casa protetta sul territo-
rio. I dipendenti hanno fat-
to sentire la loro rabbia.
Hanno riferito di non aver
visto il sindaco e, comun-
que, di non aver ricevuto
alcun tipo di solidarietà in
forma ufficiale. Sul luogo
sono giunti, invece, il capo-
gruppo di opposizione Ro-
berto Gerace, i consiglieri
Eugenio Grosso, France-
sca Trombiero, Francesco
Salvatore Castiglia. Per la
maggioranza sono stati
presenti gli assessori Wal-
ter Presta e Francesco
Amabile, il consigliere Ma-
rina Cristofaro ed il vice-
sindaco Salvatore Borrelli.

I dipendenti sono sco-
raggiati e fanno sapere che
prepareranno le valige per
partire in cerca di fortuna
al Nord.

DIAMANTE – Il Tribunale
amministrativo regionale ca-
labrese ha rigettato la richie-
sta di sospensione della docu-
mentazione che dàcorso ai la-
vori relativi al Porto turistico
di Diamante. Il ricorso è stato
proposto dall'Associazione
Forum ambientalista, Movi-
mento rosso verde contro la
Regione Calabria,rappresen-
tata e difese dall'avvocato Da-
rio Borruto; la Ati Icad Co-
struzioni Generali Srl, rap-
presentata e difesa dagli avvo-
cati Giancarlo Gentile e Gior-
gio Santoro; il Dipartimento
delle Infrastrutture, Lavori
pubblici, Politiche della Casa
della Regione Calabria.

Il riferimento è ai reperti ar-
cheologici che si troverebbero
nei fondali, vicino all'area
portuale. L'ordinanza del Tar
rigetta quindi la richiesta del-
l'annullamento, previa so-
spensione dell'efficacia, del
decreto del Dirigente del Di-
partimento delle Infrastrut-
ture, Lavori Pubblici del 28
aprile 2009 e pubblicato sul
Bollettino dell'8 maggio
2009. si chiedeva anche l'an-
nullamento di altri atti proce-
dimentali. La determina del-
l'8 marzo 2000 del dirigente

del Settore n. 20 del Diparti-
mento dei Lavori pubblici; i
verbali della conferenza dei
servizi del 14 giugno 2002 e
12 settembre 2002 convocata
dal dipartimento della Regio-
ne e il successivo verbale di
concordamento sottoscritto
in data 29 maggio 2003 pres-
so il Dipartimento per il coor-
dinamento amministrativo
della Presidenza del Consi-
glio dei Ministri.

I ricorrenti hanno chiesto
ancora l'annullamento del-
l'atto emesso dal nucleo di ve-

rificadi impattoam-
bientale del Diparti-
mento Politiche del-
l'Ambiente dell'1
agosto 2008 e di
ogni atto presuppo-
sto, connesso e con-
sequenziale. Il Tri-
bunale amministra-
tivo ha tenuto in con-
siderazione che «Il
ricorrente ha chie-
sto la revoca della
precedente ordinan-
za del 2009 in ragio-
ne di talune soprav-
venienze che dimo-
strerebbero l’esi -
stenza di reperti ar-
cheologici nell’area

in cuisi sta realizzandoil por-
to; che tali sopravvenienze ri-
sulterebbero dal contenuto di
taluni atti adottati dalla So-
printedenza (del 2010); che,
invero,con talideterminazio-
ni la Soprintendenza pone ta-
lune prescrizioni proprio a tu-
tela dei beni culturali di cui il
ricorrente lamenta il possibi-
le pregiudizio; che, pertanto,
a prescindere da ogni altra va-
lutazione non sussiste il re-
quisito del pregiudizio grave
ed irreparabile».

m.c.

Scalea. Il sindaco Basile ringrazia Gravina

Si procede con l'opera
di bonifica dei canali

sul territorio cittadino

Diamante

Incontri
culturali
nell’ar ea

Parco La Valva
di MARIELLA PERRONE

DIAMANTE –Una serie di in-
contri culturali, si sono aper-
ti ieri sera con la presentazio-
ne del libro di Nadia Forte dal
titolo “Najadis - Luce alla
Terra” edito da Il Ciliegio.
Nel libro l’autrice, “dopo
un’esperienza ventennale
come estetista – si legge in
una scheda - si dedica intera-
mente alla passione per il
massaggio, sviluppando e
brevettando il “Najadis”. Il
Naiadis non è solo tratta-
mento individualema anche
un percorso di studi per chi
vuole imparare le tecniche di
massaggio da applicare in
uno stato di elevata apertura
dei cinque sensi. La presen-
tazione del libro rientra nel
programma “Culturainpar -
co”, iniziativa promossa
dall’Assessore alla Cultura
del Comune di Diamante,
Battista Maulicino, in colla-
borazione con l’Associazione
Culturale L’Ulisse. Alla pre-
sentazione erano presenti
l’autrice del libro, l’assessore
Maulicino, il sindaco Erne-
sto Magorno e Cinzia Matte-
ra, responsabile dell’associa -
zione culturale “L’Ulisse”.

Mauro Campilongo

L'approdo di Diamante

Cosenza Scalea, Belvedere, Cetraro e costa tirrenica

SCALEA - Vanno avanti i la-
vori di bonifica dei canali
che attraversano il territo-
rio cittadino. La pulizia vie-
ne effettuata in questo pe-
riodo, prima che la vegeta-
zione possa crescere rigo-
gliosa.

Si è dato, quindi, subito
corso al protocollo d'intesa
fra il Comune di Scalea ed il
Consorzio di bonifica Valle
del Lao di Scalea. Il sindaco
Pasquale Basile ha voluto
ringraziare il Consorzio di
bonifica Valle del Lao per
l'impegno mantenuto.
«Quanto ci siamo detti nei
mesi scorsi con il Commis-
sario Davide Gravina – ha
detto il sindaco Basile – ha
trovato subito una risposta.
Per questo ringrazio il
Commissario Gravina e
quanti si sono dati da fare
per garantire la pulizia dei
corsi d'acqua ed ulteriori
interventi nell'ambito della
bonifica del territorio. Con
la pulizia dei canali in que-
sto periodo garantiamo un
miglior deflusso delle ac-
que e soprattutto mante-
niamo in ordine gli alvei
evitando l'accumulo di ma-
teriale che inevitabilmente

finirebbe in mare. È impor-
tante fare l'opera di pulizia
prima della stagione estiva,
come sarà importante con-
tinuare a tenere d'occhio i
siti in questione evitando
brutture. Per questo moti-
vo ringrazio il Consorzio
Valle Lao per aver mante-
nuto l'impegno preso e per
il contributo dato al territo-
rio di Scalea. L'idea di ga-
rantire maggior pulizia e
più ordine si sta concretiz-
zando anche grazie all'ope-
ra dell'ente di bonifica».

Gli interventi hanno inte-
ressato, fino ad oggi, i cana-
liRevoce eVarchera. Unul-
teriore passaggio si sta ef-
fettuando, proprio in que-
sti giorni, è previsto nel
tratto finale del canale Ti-
rello e lungo il canale Batta-
glia.

L'obiettivo della collabo-
razione fra Comune e Con-
sorzio è quello di giungere
alla pianificazione dei lavo-
ri in modo da evitare spre-
chi di denaro pubblico e al fi-
ne di ottenere la massima
efficienza degli interventi,
finalizzati a noncreare pro-
blemi alla comunità.

m.c.
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